

SUMMARY

TINJAUAN URAIAN TUGAS & JABATAN PETUGAS REKAM MEDIS GUNA MENINGKATKAN MUTU PELAYANAN DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN

Created by DERMA ROSARIA SIMBOLON

Subject : TINJAUAN URAIAN TUGAS & JABATAN PETUGAS

Subject Alt : TINJAUAN URAIAN TUGAS & JABATAN PETUGAS

Keyword : uraian; jabatan; tugas; pelayanan;

Description :

Perkembangan era globalisasi rumah sakit menuntut adanya suatu pelayanan yang bermutu bagi penerima pelayanan kesehatan guna meningkatkan efisiensi dan efektifitas pelayanan agar secara terus menerus terarah pada pencapaian organisasi, baik dalam pemberian pelayanan maupun kegiatan-kegiatan penunjang lainnya, diperlukan uraian tugas yang jelas. Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan adalah Rumah Sakit Khusus dengan type A yang merupakan pelayanan terpadu DepKes didirikan pada tanggal 14 April 1887 dan mempunyai luas bangunan 18.778 M2 dan pada tahun 2007 berubah menjadi bahan layanan umum. Saat ini mempunyai jumlah tempat tidur 300, BOR rata-rata 50 %. Instalasi Rekam Medis Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan dalam pengorganisasiannya secara struktural merupakan pusat penyimpanan dan pengolahan data Rekam Medis, juga diupayakan untuk pelayanan dan data informasi yang bermutu . Analisis dilakukan secara deskriptif untuk mendapatkan gambaran tentang uraian tugas masing-masing petugas rekam medis. Hasil yang diperoleh dari analisa ini adalah uraian tugas sudah ada, tetapi masih ada pekerjaan yang masih dirangkap maka penulis ingin melihat lebih jauh bagaimana pelaksanaan pekerjaan yang dirangkap itu dari uraian tugas yang ada, dimana penulis langsung melihat kenyataan di lapangan untuk memperoleh gambaran suatu hal secara objektif pada waktu observasi dan membandingkan sesuai dengan teori. Adanya keseimbangan dan kesesuaian antara uraian tugas dengan pelaksanaan pekerjaannya dapat menciptakan kondisi kerja yang ideal dan harmonis, dimana dalam pembagian pekerjaan berdasarkan posisi/jabatan yang tepat, yang diperlukan untuk melakukan pekerjaan, guna mencapai tujuan pelayanan yang bermutu, yakni efektif dan efisien. Kesimpulannya adalah bahwa untuk mendukung peningkatan mutu Rekam Medis, Instalasi Rekam Medis Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan perlu adanya jumlah tenaga sesuai dengan jenis pekerjaan, perlu adanya peninjauan kembali uraian tugas yang ada dan sebaiknya kualifikasi pendidikan petugas rekam medis yang ada pada saat ini disesuaikan dengan kualifikasi jabatan yang telah dibuat sehingga para petugas dapat mengetahui dan bertanggung jawab atas tugasnya masing-masing sehingga mutu pelayanan meningkat secara efektif dan efisien.

Date Create : 17/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008 – 36 – 039

Collection : 2008 – 36 – 039

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor